



## BUDGET PROVINCIAL 2024-2025

### TRAVAILLONS ENSEMBLE POUR REMETTRE LE SECTEUR DES SCIENCES DE LA VIE ET TECHNOLOGIES DE LA SANTÉ PARMIS LES SECTEURS STRATÉGIQUES PRIORITAIRES DU QUÉBEC

**Québec, le 12 mars 2024** – Montréal InVivo appuie le choix du gouvernement du Québec de mettre l'accent sur les investissements en santé et en éducation, des piliers fondamentaux du secteur des sciences de la vie et technologies de la santé (SVTS) au Québec.

Dans un contexte de budget déficitaire qui représentera près de 2% du PIB en 2024-2025, le gouvernement investira 4,9 milliards de dollars en santé, en éducation et en enseignement supérieur d'ici cinq ans.

Montréal InVivo salue particulièrement les investissements de 420 millions de dollars pour promouvoir la réussite aux études supérieures et la volonté d'actualiser le financement des universités. La formation supérieure et l'attraction des étudiantes et étudiants dans les filières scientifiques et techniques sont critiques pour le développement durable du secteur des sciences de la vie.

Ce budget soulève cependant des interrogations quant à la place que tiennent désormais les SVTS parmi les secteurs stratégiques identifiés par le gouvernement du Québec. Des investissements de 443 millions de dollars sur cinq ans sont prévus pour le soutien aux secteurs stratégiques et la croissance économique mais le secteur des sciences de la vie et technologies de la santé n'apparaît pas dans les secteurs stratégiques identifiés par le gouvernement.

«Montréal InVivo entend mobiliser les acteurs de l'écosystème afin de travailler, tous ensemble, à remettre le secteur des SVTS sur la liste des priorités stratégiques du gouvernement du Québec», a déclaré Frank Béraud, PDG de Montréal InVivo.

Rappelons l'importance des sciences de la vie qui représentent plus 58 000 emplois dans la province, contribuent à hauteur de 6,5 milliards de dollars au PIB du Québec, offrent des salaires moyens (77 000\$) de 52,5% supérieurs aux autres secteurs industriels, sans oublier le rôle

critique joué par les entreprises et institutions du secteur dans la lutte à la pandémie COVID 19 et à la santé des québécoises et des québécois de façon plus générale.

Montréal InVivo retient également la volonté du gouvernement du Québec de revoir, dès le printemps, les dépenses fiscales et de programmes afin de moderniser les interventions de l'état et d'en assurer la cohérence avec le contexte socioéconomique actuel. Montréal InVivo offre sa pleine collaboration et celle des acteurs de l'écosystème dans cet exercice. Il est important d'assurer que les programmes, incitatifs fiscaux et autres mesures existantes ou à venir restent pertinents et efficaces pour les entreprises et organisations du secteur des sciences de la vie et technologies de la santé.

-30-

**Contact :**

Frank Béraud

514 987 9377

[fberaud@montreal-invivo.com](mailto:fberaud@montreal-invivo.com)